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2025 年 3 月 18 日 

青山学院大学剣友会事務局 

 

2024 年度 第２回青山学院大学剣友会幹事会 議事録 

 

１．日時：3 月 8 日（土）19:00～20:05 

２．方式：オンライン（ZOOM） 

３．出席者：上手会長、毛利副会長、都幹事長、菊地副幹事長、渡邉事務局長、中島会計、 

千葉幹事、久保田幹事、圡方幹事、平吹監督（オブザーブ） 

４．議案：  

（１）2024 年度活動報告 資料①  

【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（２）2025 年度活動計画案 資料②、②-附 

【補足・意見】 

  ・Paypay について、10 月に案内文書に記載しテスト施行した結果、一定の成果が見受けられたため、継続としたい。 

  ・校友会サイトにて支払うと、校友センターから 3 カ月に一度のタイミングで振り込まれる。進める方向で検討したい。 

【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（３）2024 年度決算報告 資料③ 

【補足・意見】 

  ・収入と支出からすると赤字の状態である点は認識しておくべき。 

【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（４）2025 年度収支予算案 資料④ 

【補足・意見】 

・残高があるから良いという訳ではなく、予算上会員 170 名より会費を頂いて活動ができる状態であるということを認識

する必要あり。 

【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（５）2025 年度剣友会役員体制案 資料⑤ 

【補足・意見】 

・新任事務局長については、現在人選中であり、今後の調整は執行部に一任して頂き、総会に附議させて頂きたい。 
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【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（６）2025 年度新入会員の承認 資料⑥ 

【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（７）『行動規範』の制定・公開について  

【補足】 

・創部 120 周年を超える長い歴史の中で、過去は許された様な古き慣習・ハラスメント・誹謗中傷など、現在は決し

て許されない時代の風潮があり、今後将来に向けて剣友会と剣道部が、今の良好な関係を維持発展させる為に、

OBOG 一人ひとりが自主自立していくとともに、剣友会としても『行動規範』として宣言し、今後何か問題が発生した

際の基準としたい。現時点では素案であり、今後調整を行い、総会においては成案として決議頂く予定である。 

・現剣友会執行部の前の時代に色々な問題が発生していたことが判り、今後同じ様な過ちを起こさない様にしたい。 

【意見】 

・重要のことであり異論なし。 

・将来のことであり異論なし。 

・異論なし。 

【決議】 

出席幹事の全会一致にて、承認された。 

 

（８）今後のスケジュールについて 

・4/19、総会開催（対面＋オンライン）に向け、 

     3/15 頃までに、幹事会議事録・資料ホームページへ掲載。 

     3/22 頃、会員へ郵送（総会開催案内・出欠往復ハガキ・ゆうちょ振込票） 

     4/12、出欠返信締切、取り纏め 

      

以 上 


